

DESDE AQUÍ A NOSOTROS MISMOS

Medio: Impresión cromogénica

Orlando J. Echevarría García

Escuela de Arquitectura, UPR RP

Recibido: 7/10/2019; Revisado: 14/11/2019; Aceptado: 14/11/2019

Descripción

Mirando, desde aquí a nosotros mismos, a nuestra cultura, historia y construcción antillana, caribeña y latina.

Las diferentes e infinitas perspectivas ilustradas desde la sombra intermitente de las aperturas en la piel de un edificio, no son muy distintas a las diferentes realidades, construcciones y experiencias que componen nuestra puertorriqueñidad. Está compuesta de capas de perspectivas radiales que convergen en nosotros. Somos la cúpula y el *quiebrasol* para la educación, somos cada faro. Somos el antes y el después de María, somos su revelación.

Esta imagen trae muchos temas e intenta, de la manera menos verosímil, construir múltiples perspectivas que se unen para cuestionar quiénes somos como puertorriqueños, pero sobre todo, hacia dónde vamos. Cómo los puertorriqueños hemos formado nuestro universo y cómo fue cuestionado desde María, no como un huracán, si no como una época, en nuestro mapa temporal, una órbita irregular, que se nos ha impuesto.